Jueves 14 de marzo 2013

Última modificación 14.03.2013

El Financiero Conago, a favor de regular la deuda (Jeanette Leyva / Rivelino Rueda) La Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) presentó su posicionamiento respecto de las iniciativas de ley en materia de deuda de estados y municipios, en la reunión pública convocada por las comisiones unidas de Puntos Constitucionales, Estudios Legislativos Segunda y Hacienda y Crédito Público del Senado de la República. La Conago reconoció que las necesidades que han enfrentado las entidades federativas en los últimos años las ha llevado a buscar fuentes adicionales de financiamiento, que en algunos casos han comprometido sus finanzas públicas. De los 11 puntos expuestos, nueve son coincidentes con las propuestas presentadas por los funcionarios fiscales del país P.C. entidades federativas, deuda El tipo de cambio dejó de ser un factor determinante para el comercio exterior Ivette Saldaña Contrario a lo que sucedió hace unos años, cuando el tipo de cambio fue determinante para el comercio exterior del país, la apreciación actual del peso frente al dólar no provoca incertidumbre ni genera una disminución o aumento de las exportaciones. El presidente de la Asociación Nacional de Importadores y Exportadores de la República Mexicana (ANIERM). Luis Roberto Abreu Menéndez, dijo que mientras la apreciación o depreciación de la divisa mexicana esté en 5 por ciento, el impacto real para las empresas no es ni de 2 por ciento de los costos de producción. P.C. tipo de cambio, comercio exterior México tiene más escasez de talento que los países BRIC (Zenyazen Flores) México experimenta mayor escasez de talento que los países BRIC o que las economías europeas como España y Portugal, que atraviesan una crisis económica. La firma de recursos humanos Hays México lanzó un barómetro para medir la dinámica del mercado laboral y la disponibilidad de profesionales calificados, el cual reveló que 16 de 27 países analizados tienen diferentes grados de dificultad para cubrir puestos de trabajo calificados, esto a pesar del alto desempleo derivado de la desaceleración global. México ocupa el quinto lugar en el barómetro, con un índice de 5.9 puntos (la escala va de cero a diez, donde diez es mucha dificultad), lo cual significa que los empresarios nacionales enfrentan dificultades para encontrar profesionales con las competencias clave que necesitan. P.C. mercado laboral, empleo, profesionales calificados Zapateros mexicanos aprietan el paso en el mercado mundial Isabel Becerril La industria del calzado mexicana escala posiciones en el mercado mundial, colocándose en el octavo lugar, con una producción de 244 millones de pares al año. La primera posición la ocupa China, seguida de otros países asiáticos como Vietnam, Indonesia, Taiwán y Corea del Sur. En su mayoría, la producción nacional es de corte de cuero y representa 65 por ciento; después el sintético, con 30 por ciento, y textil, con 5 por ciento, reporta la Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Guanajuato. Fernando Márquez Ponce, director del Salón de la Piel y el Calzado (Sapica), dijo que 83.11 por ciento de las exportaciones mexicanas del ramo se dirigen a Estados Unidos; 2.29 por ciento a Canadá; 2.04 por ciento a Guatemala, y 1.87 por ciento a Colombia y Japón. P.C. industria del calzado, producción, exportaciones, economía mundial Reforma Prevé IP 194 mil empleos por reforma Por Gonzalo Soto Cd. de México México (14 marzo 2013).- Con la implementación de la reforma laboral aprobada a finales de 2012, este año se crearán 194 mil 400 nuevos empleos, estimaron empresarios entrevistados por el Banco de México (Banxico). Según los resultados de la encuesta realizada a mil 884 empresas en todo el País, contenida en el Reporte sobre las Economías Regionales del Banco Central, los directivos consideraron que la reforma abona al proceso de reformas estructurales que requiere México. Asimismo, mencionaron que la reforma disminuye barreras a la contratación, lo cual contribuye a la flexibilización del mercado laboral y fomenta el crecimiento económico del País. P.C. sector empresarial, reforma laboral, Banco de México Urgen a EU ratificar acuerdo energético Por Notimex Washington DC Estados Unidos (14 marzo 2013).- Legisladores y expertos urgieron hoy al Presidente Barack Obama a acelerar el proceso de ratificación del acuerdo de hidrocarburos transfronterizos firmado con México en 2012. En una audiencia del subcomité de seguridad nacional del Comité de Asuntos Exteriores de la Cámara Baja, su presidente, el republicano Matt Salmon, sostuvo que la ratificación del acuerdo allana el camino a mayor cooperación con México, más empleos y desarrollo económico. "Veo muchas oportunidades en México... Si Pemex es capaz por primera vez en su historia de lograr una verdadera reforma abriendo su sector energético, México va a prosperar y se fortalecerá la seguridad energética de Estados Unidos", señaló. Salmon expresó frustración tanto por la falta de ratificación del convenio con México, como por la demora del proyecto de oleoducto Keystone XL, que busca crear un sistema de distribución de crudo desde la provincia de Alberta, en Canadá, hasta Texas. P.C. sector energético, reforma energética Apoyan tecnología en pymes para competir Por Xóchitl Herrera Monterrey México (14 marzo 2013).- Ante la competencia global que enfrentan las empresas de Nuevo León, Caintra busca impulsar la competitividad de sus agremiados a través de la innovación y desarrollos tecnológicos que se dan en el PIIT. La cámara empresarial inauguró este jueves su Centro de Vinculación Tecnológica (CVT) en el parque para darle un espacio a las empresas pequeñas y medianas que no tienen un centro propio, y así acercarlas a investigadores en nanotecnología, biotecnología, empaques, plásticos, software y materiales. Desde antes de la inauguración oficial el CVT ya trabaja con empresas para encontrar áreas de oportunidad y presentar proyectos de desarrollo, destacó Reynold González, director del centro. P.C. pymes, tecnología, innovación, competitividad Ampliará Brasil exenciones a manufactura Por Reuters Brasilia Brasil (14 marzo 2013).- El gobierno de la Presidenta Dilma Rousseff planea ampliar las exenciones al impuesto sobre las nóminas a todas las industrias manufactureras de Brasil para promover la inversión y el crecimiento de una economía estancada, dijo este jueves el ministro de Industria, Fernando Pimentel. "Vamos a eximir a una gran parte de la industria brasileña y esperamos liberar a toda la industria manufacturera de Brasil para finales de este período presidencial", dijo Pimentel a medios durante el lanzamiento del plan Inova Empresa. Rousseff presentó el plan de inversión por 32 mil 900 millones de reales (unos 16 mil 720 millones de dólares), que busca incentivar la innovación tecnológica y aumentar la eficiencia y competitividad de la industria en Brasil P.C. Brasil, industria manufacturera Denuncia Europa mayor proteccionismo Por Notimex Bruselas Bélgica (14 marzo 2013).- La Comisión Europea (CE) denunció hoy un aumento del proteccionismo en Brasil y Argentina y advirtió que algunas de las barreras comerciales implementadas por ambos países ponen en riesgo sus relaciones con la Unión Europea. La alerta está en el informe anual sobre la evolución de las trabas al comercio en sus siete principales socios

comerciales, entre los que también se incluyen Estados Unidos, China, Japón, India y Rusia. "El proteccionismo está aumentando en Argentina y Brasil. No se ha visto meioras en medidas que afectan a la importación y exportación, a los procedimientos de contratación pública, servicios de reaseguro o transporte marítimo en esos países", afirmó Bruselas. P.C. Europa, América Latina, proteccionismo, economía mundial Sube importación de energéticos Por Alejandra López Cd. de México México (14 marzo 2013).- Las importaciones que hizo México de combustóleo y gas natural el año pasado, crecieron de manera significativa. Tras la decisión de Petróleos Mexicanos (Pemex) de reconfigurar sus refinerías para reducir la producción de combustóleo, ahora se ve obligado a importar más de ese combustible por la creciente demanda de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), quien padece por la falta de gas natural en el País. En su reporte financiero al cierre de 2012, la petrolera reflejó que las importaciones de combustóleo crecieron 326 por ciento en comparación con 2011 y en términos de valor, según la Secretaría de Energía, se destinaron mil 706 millones de dólares. Los ingresos por la venta del combustible alcanzaron 2 mil 464 millones de dólares en 2012, esto es 62.8 por ciento más que un año previo. P.C. sector energético, energéticos, importaciones Se afianza turismo regional de AL Por Karina Suárez Guadalajara México (14 marzo 2013).- En los últimos dos años, la riqueza cultural así como un precio más económico en comparación con otros destinos han atraído a más turistas mexicanos hacia Ecuador. Del 2010 al 2012 la llegada de turistas nacionales a ese país ha crecido un 12 por ciento, hasta ubicarse al cierre de año pasado en 19 mil 643 personas provenientes de México. Rocío Castro, directora de Mercados del Ministerio de Turismo en Ecuador, refirió que los mexicanos visitan ese País principalmente por motivos culturales, contabilizando un gasto promedio de 592 dólares por viaie. Durante esta presentación en el Club de Industriales de Guadalaiara. Castro refirió que la tendencia turística apunta hacia la consolidación del turismo regional. P.C. turismo El Universal Migrantes llevan lucha al CongresoWASHINGTON (Agencias).&mdash: Más de un centenar de familias inmigrantes de Estados Unidos exigieron ayer en el Congreso una reforma migratoria que legalice a los indocumentados para salir del limbo legal y dejar de aplazar sus planes en las que describieron como "vidas diferidas". Al concluir una gira por 19 estados y más de 90 ciudades, los inmigrantes compartieron durante una audiencia ante seis legisladores demócratas testimonios sobre lo que es vivir desde la clandestinidad y con el constante temor a ser deportados. La mexicana Gina Sánchez dijo que lleva 14 años separada de sus dos hijas y pidió a los congresistas "una reforma que permita reunificar a las familias y una vía hacia la ciudadanía". " No he podido verlas crecer ni abrazarlas ni compartir sus alegrías. Tampoco he podido ofrecerles regocijo en sus momentos difíciles", dijo Sánchez, acompañada de su hijo Bryan como intérprete. P.C. migración, reforma migratoria Querétaro, tercer lugar en atraer inversiónEduardo Camacho | El UniversalQuerétaro es el tercer estado a nivel mundial que registró mayor porcentaje en atracción de Inversión Extranjera Directa (IED) enel primer semestre de 2012, de acuerdo con el estudio "Lo Mejor de 2012" realizado por la unidad de inteligencia en inversión extranjera del diario Financial Times. La entidad del centro del país, alcanzó una mejora de 120% entre enero y agosto de 2012, comparado con el mismo periodo del año previo. Además, también figuró entre el top 20 de las ciudades, donde tuvo un incremento de 233.33%, ocupando el onceavo lugar, superado por Yangon (1200%), Detroit (700%), Halifax (700), Génova (600) y Lyon (300), por mencionar algunos. P.C. entidades federativas, inversión Pide Sener aprovechar el potencial de shale gasMéxico ocupa el cuarto lugar en recursos prospectivos de gas no convencional shale gas, aunque para aprovechar este potencial es necesaria la adecuada caracterización y certificación de las reservas nacionales, señaló el titular de la Secretaría de Energía (Sener), Pedro Joaquín Coldwell. Durante su visita al Instituto Mexicano del Petróleo (IMP), destacó el proyecto que emprenderá este organismo de investigación, con apoyo del Fondo de Hidrocarburos para desarrollar la sísmica 3D, el cual permitirá abordar la exploración, desarrollo y explotación de los hidrocarburos en lutitas, con una orientación de mayor eficiencia y perspectiva ambiental. " Aventurarse en este prometedor campo es un área de oportunidad para IMP, tanto para los estudios que ya ha realizado como por el enorme horizonte de investigación aplicada a la industria, que representan los enormes recursos potenciales que se comienzan a identificar", dijo. P.C. Secretaría de Energía, sector energético, shale gas Estudio: urge al país talento especializadoPaulina Gómez Robles | El UniversalGerardo Kanahuati, director general de Hays México, reveló que México "sufre escasez de talento", al dar a conocer el estudio Hay Global Skills Index 2012, El experto indicó que el gobierno, empresas y universidades deben trabajar en conjunto para formar profesionales más capacitados y dar mejores empleos. El estudio, que mide la dinámica del mercado laboral y la disponibilidad de profesionales capacitados en 27 países del mundo, reveló que además de México otras 16 potencias económicas requieren de personal más capacitado P.C. empleo, mercado laboral, educación, universidades Tianguis Turístico dejará derrama por 200 mdp Eduardo Camacho | El UniversalUna derrama económica de 200 millones de pesos se espera durante el proximo Tiánquis Turístico a realizarse en Puebla, estimó Jorge Dávila Flores, presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco Servytur). Precisó que esta cifra representará un incremento de 42.8% respecto a lo registrado en la edición de 2012 y que se efectuó en la Rivera Nayarita, donde se obtuvieron 140 millones de pesos, se registraron 7 mil 500 asistentes de 30 países y se concretaron 23 mil citas de negocios. "La Confederación ve con optimismo el hecho de que la ocupación hotelera en Puebla, con sus 196 hoteles y 8 mil 160 habitaciones, sea ya de 100%, lo cual augura el éxito del Tianguis Turístico 2013 que se desarrollará del 17 al 20 de marzo", indicó. P.C. turismo Excluyen a sector verde del debate sobre el sectorLuis Carriles | El UniversalLuego de que el debate se ha llevado a cabo sobre todo en el tema petrolero, en la reforma

energética poco se habla de las necesidades de otras industrias como es el caso de la electricidad creada a partir del viento, por ejemplo. De acuerdo con cifras de la Asociación Mexicana de Energía Eólica (Amdee) la meta es de alcanzar en

el 2020 los 12 mil Megawatts (MW) de capacidad instalados en el país, esta cifra es 9 veces más de lo que se ha construido hasta hoy. Hoy la energía verde que más se tiene en todo el país es la hidroeléctrica con poco más de 16 mil MW pero están apoyados sobre todo en los grandes proyectos de la Comisión Federal de Electricidad cuando lo que

se requiere es explorar nuevas opciones como son las mini hidroeléctricas. P.C. sector energético, reforma

rápida y más precisa de medir el hambre y la inseguridad alimentaria en el mundo será pronto probada sobre el terreno en varios países de forma experimental, anunció hoy la FAO. En un comunicado dijo que esta nueva medición se basa en la recopilación de información sobre el alcance y la gravedad de la situación de hambre de las personas que padecen inseguridad alimentaria, a través de una encuesta anual que se realizará en colaboración con la empresa especializada en sondeos Gallup. P.C. FAO, inseguridad alimentaria, hambre, pobreza El Economista IED per cápita descendió en 14 entidadesErick Ramírez / El EconomistaLa Inversión Extranjera Directa (IED) per cápita en 14 de las 32 entidades de la República se contrajo en el 2012. De acuerdo con datos de la Secretaría de Economía (SE) y Del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), en Morelos se registró la mayor caída. La IED por habitante pasó de 58.9 dólares en el 2011 a 2.9 en el 2012, lo que representó una baja de 95.1 por ciento. Le siguieron Guerrero, con 83.8%; Sonora, con 83%; DF, con 74.5%, y Yucatán, con 62.1 por ciento. P.C. entidades federativas, inversión, inversión extranjera directa Reforma, riesgo para Televisa y AMX: Moody"sAna Valle y José Luis Caballero / El EconomistaMoody's advirtió este miércoles que los cambios constitucionales que implicará la reforma de telecomunicaciones propuesta por el Ejecutivo generará un factor crediticio negativo para las empresas dominantes del sector: América Móvil y Televisa. Sin embargo la agencia calificadora aclaró que " mientras que el gobierno espera que la revisión y cambios constitucionales sucedan antes de abril, las reglas finales, el tiempo de implementación y la respuesta de las compañías tendrán que ser evaluados antes de determinar su impacto crediticio". La calificadora estimó que cerca de 77% de los ingresos de Televisa enfrenta un riesgo ante una mayor competencia en el mercado de la publicidad en televisión abierta por la eventual creación de dos cadenas de Televisión, P.C. reforma. telecomunicaciones Peso se deprecia; mercado mantiene cautela ante posible intervenciónReutersEl peso se depreciaba este jueves, en medio de la cautela de los inversionistas sobre cuánto más podría fortalecerse la moneda sin activar algún tipo de intervención de las autoridades financieras locales. El peso cotizaba en 12.46 por dólar, con una depreciación de 0.31% frente a los 12.4219 pesos del precio referencial del miércoles. El retroceso de la moneda ocurría a pesar del curso alcista de los índices de Wall Street tras la publicación de un dato mejor a lo esperado sobre el mercado laboral de Estados Unidos, principal destino de las exportaciones mexicanas. P.C. tipo de cambio, peso Brasil abre puerta a aumento de tasas por inflaciónReutersEl Banco Central de Brasil dijo el jueves que será muy cauto con sus próximas medidas de política monetaria, dado que factores inciertos podrían impulsar una ya elevada inflación, sugiriendo una posible alza en las tasas de interés en los próximos meses. En las minutas de su última reunión de política monetaria, el banco sorprendió al reconocer que las tasas de la inflación podrían estar ubicándose en un nivel más alto, con lo se alejó de su mensaje previo, en el que dijo que el elevado nivel del indicador de precios era visto como un fenómeno de corto plazo. P.C. Brasil, inflación, tasas de interés, política monetaria G-20 desacelera y México creceYolanda Morales / El EconomistaLa economía del Grupo de los 20 (G-20) se desaceleró el año pasado al completar en conjunto un crecimiento equivalente a 2.8% del PIB, informó la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). El dato contrasta con el promedio de crecimiento alcanzado en conjunto en el 2011, que fue de 3.8%, exactamente un punto porcentual superior al (del 2012. Al reportar las estadísticas trimestrales del G-20, economistas de la entidad evidenciaron que los motores de aumento en el área se encontraron en India, México, Corea y Sudáfrica, Esto al registrar un aumento trimestral de 3.3% que favoreció a un crecimiento anual de 3.9% para México en todo el 2012. P.C. OCDE, G-20, crecimiento económico VW estacionará siete fábricas en China por crisisNotimexEl consorcio automotriz Volkswagen construirá siete nuevas fábricas en China y tres en otros países del Lejano Oriente como parte de su estrategia de apoyarse en mercados en crecimiento ante la crisis en países europeos e industrializados. La información fue difundida este jueves por el diario alemán Süddeutsche Zeitung, que señaló a China como el principal mercado consumidor para los vehículos de Volkswagen y de todas las marcas del consorcio. P.C. industria automotriz, VW, China, crisis La Jornada ' Troika parte de Grecia sin acuerdo sobre nuevo préstamo; regresará en abrilNotimex Roma. Los representantes de la Comisión Europea, el Banco Central Europeo (BCE) y el Fondo Monetario Internacional (FMI), la llamada troika, partieron hoy de Atenas sin un acuerdo para liberar nuevos recursos financieros a Grecia. Reconocieron el progreso significativo de las reformas hechas por el país helénico para recibir el nuevo tramo del rescate financiero, por 2.8 mil millones de euros, pero indicaron que aún quedan algunos temas pendientes, informó el diario Ekathimerini. P.C. Grecia, sistema financiero, troika El País El índice de pobreza en España crece entre las personas con trabajo Amanda Mars Madrid 14 MAR 2013 - 12:46 CET83 Vivir en la pobreza pese a tener un trabajo, un sueldo, es una circunstancia en aumento en España. La crisis ha aumentado en España el índice de la llamada "pobreza laboral", aquella en el que el sueldo no impide al empleado dejar de estar bajo el umbral de la pobreza, y en solo tres años, de 2007 a 2010, la tasa ha aumentado del 10,8% al 12,7%. Este es uno de los datos recogido en el primer Informe sobre la desigualdad en España, presentado hoy por la Fundación Alternativas. P.C. España, pobreza, empleo, desigualdad social, crisis Sólido panorama laboral en América LatinaSandro Pozzi Nueva York 14 MAR 2013 -16:09 CET Los "tigres" de América Latina siguen con hambre de crecimiento. La consultora laboral estadounidense Manpower acaba de publicar un estudio en el que certifica la expansión que vive la región frente a una Europa en dificultad. Y en sus proyecciones anticipa que Brasil, Panamá, México y Perú serán los países del subcontinente que van a liderar la creación de empleo mientras que España, Italia y Grecia aparecen como las economías más débiles. P.C. América latina, empleo, mercado laboral Revuelta en México contra el perdón de la deuda fiscal a Estados y municipiosBernardo Marín México 14 MAR 2013 - 04:45 CET12 ¿Tiene sentido que se perdonen los impuestos a unos mientras otros siguen pagando? Miles de ciudadanos mexicanos han contestado con un no rotundo e indignado a esa pregunta y se han unido a #Yocontribuyente, una revuelta inédita contra la condonación de parte de la deuda que Estados y municipios tienen con Hacienda por el impuesto sobre la renta (ISR). De momento los tribunales han admitido a trámite la demanda de amparo, donde se reclama que se anule la medida por violar la protección y el respeto de la propiedad privada y la obligación de todos a contribuir al gasto público del Estado. P.C. entidades federativas, deuda, impuestos, finanzas públicas